



Federación de Centros y Entidades Gremiales de Acopiadores de Cereales

COMERCIALIZACION DE TRIGO

Sr. Presidente del/la
Centro/Sociedad de acopiadores de Cereales

Como es de su conocimiento, a partir de lo resuelto en nuestra última reunión del 9/12/09, instruimos a los Centros/Sociedades donde hay Bolsas, para que evalúen la situación actual, o lo que seguramente vendrá cuando llegue la cosecha, e interesen a las Bolsas dada la importancia institucional del tema.

Como el asunto es de tanta trascendencia, estuvo en la agenda de la reunión que las Bolsas del país celebraron el día de ayer, miércoles 16/12. En esta reunión, el tema fue analizado y discutido, pero pareciera que no habría acciones concretas por parte del conjunto de las Bolsas, salvo reuniones informales con funcionarios oficiales y entre privados, a los efectos de ver la posibilidad de atenuar los problemas que existen en la actualidad y que son por todos conocidos.

Por información extraoficial, me temo que por más que quiera, la exportación no podrá estar muy activa en el mercado porque tiene casi totalmente comprado el tonelaje asignado de ROES, considerando el saldo de la campaña pasada y el actual.

Por lo tanto el problema de la falta de demanda se acrecentará cuando se coseche en la provincia de Buenos Aires.

Frente a esta situación, es probable que el Bco. Nación anuncie un programa de financiamiento para la retención del trigo a través de los F1116 A, hasta que pueda entrar la molinería en el mercado para los trigos de calidad panadera.

Todo lo expuesto les informa a uds. sobre el tratamiento institucional del tema, y si bien estamos pensando algunas líneas de acción por parte de la Federación, **les solicitamos por favor que nos ayuden en ese sentido y nos envíen, en las próximas 24 horas, las sugerencias o recomendaciones para la actividad de la Federación al respecto.**

Esperando su respuesta lo saludo atte.

Roberto Riva